

## Estudiantes de Bioquímica y Biología Molecular de la UCM visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez



Un grupo de estudiantes de Bioquímica y Biología Molecular de la Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Complutense de Madrid visitó el pasado 29 de marzo la fábrica de Ercros en Aranjuez.

Los alumnos, acompañados de sus profesores, visitaron diferentes áreas de la planta como las de producción, control e I+D, centrándose en la fabricación biológica (mantenimiento de cepas, control microbiológico, fermentación y extracción industrial).

El personal de la división de farmacia de Ercros explicó la actividad llevada a cabo en la fábrica y el compromiso de la compañía con la sostenibilidad (prevención, medioambiente y calidad) y la responsabilidad social corporativa.

La fábrica de Aranjuez se centra, desde hace más de 70 años, en la producción de materias primas y productos intermedios farmacéuticos, fundamentalmente antibióticos. Sus productos se venden a más de 90 países en los cinco continentes y exporta el 92% de sus ventas.

Madrid, 1 de abril de 2019